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Anwesend 
 
 
- Vorsitz 
 
Flegel, Sabine     
 
 
- Ortsbeiratsmitglieder 
 
Alvarez Gonzalez, Markus     
Carstensen, Jens     
Cremille, Diane   (Urkundsperson) 
Huber, Mathias     
Kasper, Nina     
Müller-Horn, Manuela   (Urkundsperson) 
Oepen, Wolfgang     
Schenk, Rainer     
Schinke, Holger, Dr.     
Steinbronn, Martin     
Wabra, Marcel     
Werum, Isabell     
Zerban, Bernd     
 
 
- Stadtratsmitglieder mit beratender Stimme 
 
Stritter, Stephan     
 
 
- Schriftführung 
 
Bermeitinger, Peter     
 
Entschuldigt fehlen 
 
 
- Stadtratsmitglieder mit beratender Stimme 
 
Conrad, Maurice     
Heinisch, Gunther     
Kinzelbach, Martin     
Köbler-Gross, Sylvia     
Zimmer, Christine     
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T a g e s o r d n u n g 
 
 
a) öffentlich 
 
1. Berichterstattung Bezirksdienstbeamter 
 
 
Anträge 
 
2. Wettrennen in der Elsa-Brändström-Str. (AfD) 
 
3. Zebrastreifen Mainzer Straße vort Rathaus (AfD) 
 
4. Einwohnerfragestunde 
 
 
Anfragen 
 
5. Housing Area (FDP) 
 
6. Anfragen aus vorherigen Sitzungen 
 
7. Sachstandsberichte 
 
8. Beschlussvorlagen 
 
9. Mitteilungen und Verschiedenes 
 
10. Stadtteilmittel 
 
 
b) nicht öffentlich 
 
11. Bau- und Grundstücksangelegenheiten 
 
12. Mitteilungen und Verschiedenes 
 
 
 
 
 
 
Die Vorsitzende eröffnet um 18:00 Uhr die Sitzung und stellt fest, dass form- und fristgerecht 
eingeladen wurde und die Beschlussfähigkeit gegeben ist. 
 
Herr Carstensen entschuldigt sich im Namen der SPD für das von Frau Zimmer gezeigte Verhal-
ten in der letzten Sitzung und distanziert sich von den von ihr gemachten Äußerungen. 
 
Einwendungen gegen die Tagesordnung werden nicht geltend gemacht. 
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Sodann erfolgt der Eintritt in die Tagesordnung. 
 
öffentlich 
 
 
Punkt 1 Berichterstattung Bezirksdienstbeamter 
 
Die PHK Görgen und Schmidt sprechen u. a. Folgendes an und beantworten Fragen der Gremi-
umsmitglieder: 
 

 Die Gesamtzahl 2018 für Straftaten lag bei 1067. Für die ersten 9 Monate 2019 hat man 
832 verzeicchnet.  

 Ein Anstieg der Straftaten ist u. a. auch darauf zurückzuführen, dass die MVG mehr kon-
trolliert und Schwarzfahrer anzeigt, Die Zahl der online-Warendelikte steigt und auch 
das Angebot, Anzeigen online zu erstellen rege genutzt wird. 

 Positiv ist zu vermerken, dass die Zahl der Wohnungseinbrüche um 50% gesunken ist. 
Ursachen können sein, eine stärkere Polizeipräsenz und Nachbarschaftshilfe. 

 Beim Thema Jugendliche ist nach wie vor Ruhestörung, vor allem in den Sommermona-
ten, das Hauptthema. Hier ist jedoch das städtische Ordnungsamt grundsätzlich zu-
ständig. 

 In Gonsenheim gibt es keinen Schwerpunkt bei Jugendkriminalität. 
 Ebenso gibt es keinen Schwerpunkt in Bezug auf Verkehrsunfälle. Das Tempo 30 in der 

Breite Straße scheint positive Auswirkungen auf die Unfälle zu haben, die dort aber 
hauptsächlich Parkunfälle waren. 

 Schulwegsunfälle gab es bis dato 2019 keinen. 
 
Die Vorsitzende teilt mit, dass man 2020 gezielte Maßnahmen bezüglich der Jugendtreffpunk-
te einleiten werde, um Ruhestörungen und Vermüllungen einzudämmen. 
Sie bedankt sich für die informative Berichterstattung. 
  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
Anträge                                                     
 
 
Punkt 2 Wettrennen in der Elsa-Brändström-Str. (AfD) 

hier: Maßnahmen zur Verhinderung/Einhaltung Tempolimit 30 km/h 
Vorlage: 1842/2019 

 
Herr Zerban begründet den Antrag und streicht nach kurzer Diskussion den Satz „Aus Sicher-
heitsgründen schlage ich den Bau von Bodenwellen vor“. 
 
Der so geänderte Antrag wird einstimmig beschlossen.  
                                                                                                                                      
 
                                                                                                                                      
 
                                                                                                                                      
 
Punkt 3 Zebrastreifen Mainzer Straße vort Rathaus (AfD) 
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hier: Maßnahme zur Sicherung 
Vorlage: 1843/2019 

 
Herr Zerban begründet den Antrag. 
 
Die Vorsitzende verweist darauf, dass Poller zur Absicherung des FGÜ gesetzt wurden und da-
mit der Abstand wieder im Normbereich liegt. 
 
Der Antrag wird bei 13 Enthaltungen einstimmig beschlossen.  
                                                                                                                                      
 
                                                                                                                                      
 
                                                                                                                                      
 
Punkt 4 Einwohnerfragestunde 
 
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 4.1 Mikro-Budget 
 
Herr Hartkopf fragt, ob und wann die von OB Ebling versprochenen Mikro-Budgets umgesetzt 
werden.  
                                                                                                                                      
 
                                                                                                                                      
 
                                                                                                                                      
 
Punkt 4.2 Housing Area 
 
Herr Hartkopf fragt, warum nicht in der Housing Area rund um die Uhr geparkt werden darf.  
                                                                                                                                      
 
                                                                                                                                      
 
                                                                                                                                      
Anfragen                                                     
 
 
Punkt 5 Housing Area (FDP) 

hier: Parksituation im Bereich Einbahn- und anliegerstaße/Finther Landstra-
ße 
Vorlage: 1825/2019 

 
Kenntnisnahme der Antwort des Dezernates IV.  
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Punkt 6 Anfragen aus vorherigen Sitzungen 
 
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 6.1 Umgestaltung Teilstück der Kirchstr. (CDU) 

Vorlage: 1243/2019 
 
Kenntnisnahme der Antwort des Dezernates V vom 15.11.19. 
 
Herr Huber fragt, ob tatsächlich schon wieder neue Planungen aufgesetzt werden, man hatte 
dem Ortsbeirat doch schon Planungen vorgelegt. Wann ist mit einer konkreten Umsetzung zu 
rechnen?  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 6.2 Wasserqualität Gonsbach (SPD) 

Vorlage: 1612/2019 
 
Kenntnisnahme der Antwort des Dezernates V vom 15.11.19.  
                                                                                                                                      
 
                                                                                                                                      
 
                                                                                                                                      
 
Punkt 6.3 Ergänzende Antwort zu Anfrage 1428/2019, CDU 

hier: alte Straßenlaternen 
 
Kenntnisnahme der ergänzenden Antwort des Dezernates VI vom 19.11.19. 
 
Herr Huber fragt, ob nur diese 3 Straßenlaternen übrig sind, oder ob noch an anderen Stellen 
welche gelagert werden.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 7 Sachstandsberichte 
 
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 7.1 Sachstandsbericht zu Antrag Nr. 1242/2019 SPD-Ortsbeiratsfraktion Mainz-

Gonsenheim; 
hier: Tempo-30-Markierungen 
Vorlage: 1621/2019 
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Kenntnisnahme des Sachstandsberichtes des Dezernates V vom 11.11.19.  
                                                                                                                                      
 
                                                                                                                                      
 
                                                                                                                                      
 
Punkt 7.2 Sachstandsbericht zu Antrag 1241/2019 der SPD Ortsbeiratsfraktion Mainz-

Gonsenheim; 
hier:  Fußgängerampel Gonsenheimer Hof 
Vorlage: 1522/2019 

 
Kenntnisnahme des Sachstandsberichtes des Dezernates V vom 22.11.19.  
                                                                                                                                      
 
                                                                                                                                      
 
                                                                                                                                      
 
Punkt 7.3 Sachstandsbericht zu Antrag 1245/2019 der CDU Ortsbeiratsfraktion Mainz-

Gonsenheim; 
hier: Radwegeverbindung nach Mainz 
Vorlage: 1826/2019 

 
Kenntnisnahme des Sachstandsberichtes des Dezernates V vom 04.12.19.  
                                                                                                                                      
 
                                                                                                                                      
 
                                                                                                                                      
 
Punkt 8 Beschlussvorlagen 
 
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 8.1 Ordnung des Gehwegparken in Bestandssituationen  

hier: 2.Umsetzungsstufe 
Vorlage: 1785/2019 

 
Kenntnisnahme des Sachstandsberichtes des Dezernates V vom 20.11.19.  
                                                                                                                                      
 
                                                                                                                                      
 
                                                                                                                                      
 
Punkt 8.2 Neubau einer städtischen Kindertagesstätte An der Bruchspitze im Stadtteil 

Gonsenheim und Einrichtung einer Interims-Kita im Vorgriff auf den Neubau 
Vorlage: 1430/2019 
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Im Rahmen der Anhörung stimmt der Ortsbeirat der Vorlage einstimmig zu. 
 
Herr Oepen zeigt sich skeptisch dahingehend, dass es der Stadt gelingen werde, für alle diese 
KiTa-Neubauten auch Personal zu bekommen.  
                                                                                                                                      
 
                                                                                                                                      
 
                                                                                                                                      
 
Punkt 9 Mitteilungen und Verschiedenes 
 
Die Vorsitzende teilt mit, dass am 28.03.20 der nächste Dreck-weg-Tag stattfinden wird und 
dass im Bereich H.-Eckener-/ und Elbestraße neue Masten für die Straßenbahn gesetzt wer-
den.  
                                                                                                                                      
 
                                                                                                                                      
 
                                                                                                                                      
 
Punkt 10 Stadtteilmittel 
 
Die Vorsitzende informiert, dass keine Anträge auf Förderung vorliegen. 
 
Der Ortsbeirat beschließt einstimmig die verbliebenen Mittel 2019 für die Nachbeschaffung 
von Ausstellungslampen, die Unterhaltung des Brunnens vor dem Rathaus, den Weihnachts-
baum und die Beschallung an Fassenacht zu verwenden. 
 
Die Vorsitzende wird die entsprechenden Aufträge erteilen und die Rechnungen vorlegen.  
                                                                                                                                      
 
                                                                                                                                      
                                                                                                                              
 
 
 
Ende der Sitzung: 19:40 Uhr 
 
 
 
 
 
gez. Flegel      gez. Bermeitinger 
........................................................... ............................................................ 
Vorsitz Schriftführung 
 
 
 
gez. Cremille      gez. Müller-Horn 
........................................................... ............................................................ 
Urkundsperson Urkundsperson 
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